

Bremen, 21.09.2017

## B e s c h l u s s

### des Beirates Obervieland (Fachausschuss Verkehr)

vom 19. September 2017

#### **Anpassung der Lichtsignalanlage Hans-Hackmack-Straße/Alfred-Faust-Straße**

Der Beirat Obervieland (Fachausschuss Verkehr) fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf, die Lichtsignalanlage im Kreuzungsbereich Hans-Hackmack-Straße/Alfred-Faust-Straße dem tatsächlichen Verkehrsaufkommen im Straßenzug Hans-Hackmack-Straße zeitnah anzupassen.

#### Begründung:

Das Verkehrsaufkommen im Bereich Arsten Süd-West hat in den vergangenen Jahren durch den steten Zuzug von Bewohner\_innen erheblich zugenommen. Die Kreuzung Hans-Hackmack-Straße/Alfred-Faust-Straße stellt in diesem Zusammenhang die einzige Möglichkeit für den motorisierten Verkehr zum Verlassen dieses Gebietes dar. Derzeit ist die Signalanlage allerdings für die Hans-Hackmack-Straße, insbesondere hinsichtlich des morgendlichen Berufsverkehrs, nicht verkehrsgerecht geschaltet. Dies führt zunehmend zu nicht gewollten Ausweichverkehren (z.B. über reine Wohnstraßen wie die Hermann-Lange-Straße), da der genannte Bereich über diese Strecken behinderungsfrei umfahren werden kann. In diesen Bereichen ergeben sich damit allerdings neue Konflikte (u.a. in Bezug auf die Schulwegsicherung), die durch einen bedarfsgerechten Verkehrsabfluss über die dafür vorgesehene Hans-Hackmack-Straße weitestgehend vermieden werden können.

*Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung*

gez. Radolla

Michael Radolla  
(Ortsamtsleiter)